

AVOIR ENVIE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/03/2017 à 12h13

Bonjour

Je me présente je suis une femme. Je vis avec mon mari depuis 13 ans.

Nous somme mariés depuis 10 ans. Je buvais comme tous le monde de temps en temps.

Puis ensuite j'ai dû chercher un travail que j'ai trouvé et que je trouve encore formidable et que j'adore.

Bref j'ai rdv en consultation mercredi pour avoir une hospitalisation QUE J'AI demandé car seule je n'y arrive pas.

Pourriez vous me dire comment ça ce passe et comment quand vous êtes ressorti n'avez vous pas craquez?

Aidez moi.